

Otros siete mandos mexiquenses están prófugos, entre ellos una alcaldesa

DE LA REDACCIÓN

Siete funcionarios de distintas demarcaciones del estado de México que cuentan con órdenes de aprehensión por diferentes delitos relacionados con la delincuencia organizada continuaban ayer prófugos de la justicia.

De acuerdo con la información de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana y la Fiscalía General de Justicia del estado de México (FGJEM), durante la Operación *Enjambre* que se llevó a cabo el viernes en una decena de municipios de la entidad, se pretendía cumplimentar 14 órdenes de captura, pero sólo concretaron la mitad.

Según fuentes estatales, entre los personajes que no fueron localizados están la alcaldesa de Santo Tomás de los Plátanos, María del Rosario Matías Esquivel (del PRD); un mando policial de Jilozingo, así como el comandante Miguel Ángel N, titular de seguridad pública de Chicoloapan y su subalterno Isaías N.

En esta última localidad, la edil

morenista Nancy Gómez Vargas publicó un video en sus redes sociales donde señaló que ninguna persona fue arrestada durante las diligencias que encabezaron la FGJEM y autoridades federales.

La presidenta municipal, quien difícilmente da declaraciones a los medios de comunicación y ha optado por difundir su quehacer público en Facebook, se refirió al tema la noche del viernes; “al momento o al menos hasta ahorita, no existió ningún tipo de detención dentro de la dirección de Seguridad Pública”, dijo.

Aseguró que ella estaba presente cuando se llevó a cabo el operativo, porque justo a esa hora encabezaría la mesa de seguridad en el centro de mando de Chicoloapan, pero no aclaró si el director y subdirector de la policía local se encontraban en el lugar al momento en que llegaron las fuerzas federales y estatales.

Sin embargo, más adelante confirmó que después de la diligencia, se realizó la mesa de seguridad, únicamente con los comandantes de región.

“La verdad es que ya lo hemos

vivido en muchos otros momentos, todo este tipo de comentarios y situaciones que se gestan en torno a actividades que tienen que ver con delincuencia; pero bueno, nosotros somos respetuosos de la ley”, recalcó.

En meses pasados fue aprehendido uno de los hermanos de Nancy Gómez, a quien la FGJEM acusó de tener vínculos con grupos criminales, pero fue dejado en libertad.

Al igual que Chicoloapan, Ixtapaluca es uno de los municipios gobernados por Morena, donde sus autoridades generalmente mantienen opacidad en materia de información; aquí sí fueron detenidos el viernes dos mandos de seguridad pública, pero el alcalde Felipe Arvizu —quien repetirá en el cargo— se niega a hablar con los reporteros, como lo ha hecho en tres años.

Chicoloapan es gobernado por políticos que militaban en el PRD y que hace seis años se sumaron a Morena. En tanto, Ixtapaluca está a cargo de ex priistas, quienes inconformes con los gobiernos de Antorcha Campesina se aliaron a Morena desde hace tres años.